

soler son Cœur de cet abandon universel dont la défaillance des Apôtres au Jardin des Olives n'avait été qu'une faible annonce. »

Plus tard, le Sauveur ajouta cette promesse à toutes les autres :

« Dans l'excès de la miséricorde de mon Cœur, je te promets que mon amour tout-puissant accordera à tous ceux qui communieront les premiers vendredis, neuf mois de suite, la grâce de la persévérance finale, et qu'ils ne mourront point dans ma disgrâce. »

Fidèle aux ordres divins, la Bienheureuse fit connaître les apparitions successives dont le Sauveur l'avait favorisée, et les magnifiques promesses ci-dessus énoncées.

Dieu confirma par la voie des miracles le témoignage de son humble servante, et, bientôt la dévotion au Sacré-Cœur se répandit, en dépit de mille obstacles, avec une rapidité merveilleuse.

ASSOMPTION DE LA TRES SAINTE VIERGE

LA FÊTE. — L'Eglise célèbre en ce jour trois mystères en l'honneur de la sainte Vierge : sa sainte Mort, sa glorieuse Résurrection, sa triomphante Assomption dans le ciel. **M**ARIE mourut sans crainte et sans douleur, avec joie et par la véhémence de son amour pour Dieu. Son corps fut placé dans le tombeau, d'où il sortit bientôt, revêtu de tous les privilèges des corps glorieux ; c'est le sentiment commun et la pieuse croyance de l'Eglise. Un corps dont le Dieu de sainteté avait fait son temple, ne devait pas être assujéti à la corruption et aux vers. Supérieure par sa maternité divine et par l'éminence de sa sainteté à tout ce qui n'est pas Dieu, Marie est élevée en gloire et en puissance au-dessus de tous les chœurs des Anges et de tous les ordres des Saints.

Pratiques : — 1^o réjouissons-nous de la gloire dont Marie est couronnée ; 2^o invoquons-la avec confiance, surtout pour le moment de notre mort, et adressons-lui souvent avec dévotion cette prière de l'Eglise : *Sainte Marie, Mère de Dieu, etc.* ; 3^o pratiquons les vertus dont elle nous offre le modèle, et particulièrement son humilité, qui a été le principe de sa gloire.

LA "VI



ANTE ber...
en Allen...
nomme, ...
« vieille fille » ! Que
suffi pour faire de la
observateurs, un type
injustice criante. Le
comprendre la vocati
pardonne cependant
cette situation que
facilement qu'une fil
puisse la faire recher
heureuse, la victime, c
ou plus malignes !

Si l'on voulait bien
plus attentif, on s'exp
se peuple de plus en
devienne légion. Est-c
ses perspectives, assez
bien-être, pour tenter
La traversée est-elle d'
est au départ couronné
augure ? Passe encore
perfidies, ces catastroph
tous ces scandales, ces
apporte la nouvelle, t
sente à ne point quitter
qui sont surprises par l'
mais, sans compter celle
invitant à se vouer, p
solitude du cœur, combi
et par choix, le parti de
de celles qui, en restan
dévouement, à des desse